
 ◌◌◌ ◌◌◌ 
 

 85/99 人 

 

◆Ｑ１ 今回の参加は何回目ですか？ 

 ①初めて      67人 

②2回目      12人 

③3回目      2人 

④4 回目     2人 

⑤無回答     2人 

 

◆Ｑ２ 今回の『今日から活かせる！研修会』を何でお知りになりましたか？         

①チラシ      57人 

②ホームページ     0 人 

③知人からの紹介     10 人 

④その他     17人 

 内訳 職場から 10 人、本人からの紹介 2人、支援協 1人、研修 1人、口コミ 1人、 

  施設にお知らせが届きました 1人 

⑤無回答     1人 
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◆Ｑ３ 勤務先の所在地はどちらですか？                        

①朝日町      5 人 

②入善町      26人 

③黒部市      18 人 

④魚津市      32人 

⑤滑川市      3人 

⑥富山市     1人 

 

◆Ｑ４ 職種は何ですか？（複数回答あり）                               

 ①医師     0 人 

 ②歯科医師     0 人 

③薬剤師      1人 

④看護師      20 人 

⑤ケアマ     12人 

⑥ヘルパー     15 人 

 ⑦その他     37人 

 内訳 介護士（職）15 人、介護福祉士 11 人、理学療法士 2人、保健師 2人、 

  社会福祉士 1人、市役所 1人、管理栄養士 1人、生活相談員 1人、 

医療関係事務 1人、無回答 2人 

 

 ⑧無回答     1人 
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◆Ｑ５ 性別                                        

①男性      9 人 

②女性     76人 

 

◆Ｑ６ 年代                                        

①30 歳未満     14 人 

②30～39 才     15 人 

③40～49 才     20 人 

④50 才以上     36人 

 

 

◆Ｑ７ 今回の『今日から活かせる！研修会』は役にたつものでしたか？            

①役に立つ     70 人 

②だいたい役に立つ    10 人 

③あまり役に立たない    0 人 

④役に立たない    0 人 

⑤無回答     5 人 
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◆Ｑ８ また『今日から活かせる！研修会』に参加したいと思いますか？             

①参加したい     67人 

②どちらかというと参加したい   15 人 

③あまり参加したくない    0 人 

④参加したくない    0 人 

⑤無回答     3人 

 

 

◆Ｑ１０ 今後、研修したいとお考えのテーマは何ですか？                    

・経口摂取を続けるためには？… 

・食事 

・認知症ケアについて 

・看取りケア 

・看取り、移乗、腰痛予防 

・感染対策 

・拘縮予防 

・食介や補水について 

・口腔ケアの正しい行い方 

・じょく創について 

・看取り、口腔ケア、体操、ユニット研修、レクリエーション 

・ポジショニングの使用の仕方 

・口腔ケア、レクリエーション 
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・腰痛予防 

・体の大きな人の移乗方法 

・拘縮している人のオムツのあて方 

・食事介助について 

・褥創についての治療・ケアについて 

・からだのかゆみ、床ずれのなおし方、認知症の対応 

・認知症 

・青山式スーパートランス 

・青山式スーパートランス 

・青山式スーパートランス 

・褥創予防 

・正しい口腔ケア（歯みがき・口腔ブラシなどの使い方）について学びたいです。 

・認知症状への対応。記録の学習 

・スキントラブルのある患者様のオムツの当て方 

・体交枕の当て方 

・スキントラブル 

・認知症について 

・食事介助について 

 

 

◆Ｑ９ ご意見をご自由にどうぞ                             

・各社の紙パンツを紹介していただきありがとうございました。今后の仕事にやくたてたいと思

います。 

・笑いヨガ ストレス解消にもなるかと思われる。楽しかったです。身体がポカポカしてきました。

オムツの世界知らないことが多くあり目からウロコでした。ありがとうございました。 

・とてもわかりやすくためになりました。それに楽しかったです。患者様とフィードバックできるよう

がん張ります。 

・今、ちょうど、オムツ選びをしている所だったので、良い勉強になりました。 

・今回の研修で学んだ事を今後の仕事や家族のために生かしていきたいと思いました。ありがと

うございました。 

・いろんな研修に参加したいと思いますが、知るきっかけがないのと有料なことが多いのであき

らめてしまいます…。 

・わかりやすかったです。 

・チン巻きに関して、快・不快は考えが及ばなかった。 

・まちがった方法もあり、あらためたいと思います。 

・素敵な会場でテンションが上がりました。お腹が空く時間なので何かおやつ持参したい。体を動

かす実験はとても身になる。笑いヨガとても良かった。先生に実際聞けるのが良かった。パットの

当て方。司会の方の最初と最後のあいさつとても良かった。 

・とても参考になりました。笑いヨガもありとても楽しかったです。ありがとうございました。また

ぜひ参加したいです。 

・スライドに出た文面が書き写せなかったので、できれば文章に残すものがほしいです。コピーな

ど。 

・資料が欲しかったです。自分のキオクだけでは心配。 

・大変勉強になりました。実施したいと思います。 

・笑いヨガぜひ職場に来てほしいです。 

・とても役に立ちそうな研修ありがとうございます。 

・とてもたのしかったです。ありがとうございました。 



・今回初めて出席した勉強会でした。又出席したいと思いました。又、入善町で行って下さい。よろ

しくお願いします。 

・実演をとりいれてとてもわかりやすかったです。 

・今後の現場で役に立つと思います。 

・実際にオムツをあてて、どんな感じだったか体けん出来て良かったです。明日からの仕事に活か

せる様にしたいです。 

・オムツの当て方、とても勉強になりました。もっと時間があれば良かったと思います。 

・参考になりました。 

・笑いヨガ、とても楽しかったです。職場で流行しそうです。 

・とても楽しくわかりやすい研修でした。 

・すごくためになりました。明日からも活かして頑張ります。 

・今更ながら、知った事（リハパンのはかせ方とか）があり大変役に立った。あとは日常の業務に生

かすのみ！！勉強になりました。 

・とても勉強になりました。明日からの仕事で、少しでも活かせたらなと思いました。ありがとうご

ざいました。 

・補助シートの特ちょうや適応がそれぞれ異なっていたり、尿もれにも原因が色々あることが知

れて良かったです。１万円笑いヨガがおもしろく印象に残ったので職場の方や在宅の方にもお伝

えしたいです。 

・大人になってから初めて紙パンツをはきました。フィッティングって大事ですね。これから利用者

様に対して生かしたいと思います。 

・正しい紙パンツのはき方、テープ式のパンツの当て方を正しく理解でき、すぐに実践できると思

う。ポリマーは塩にとける！！そうか！！笑いヨガ、もっと詳しく知りたいと思った。また、次回も

参加したいと思います！ 

・両面パットの使い方、シートの使い方を学んだ。役立てたいと思う。 

・とても楽しく学ぶことが出来ました。さっそく実践してみたいと思いました。 

・お話が早く、書き止めきれないので（覚えきれませんし）スライドで見せて頂いた講義内容をテ

キストにして配っていただけたら、その後講義内容を正しく活かして職場なりで活用しやすいと思

いました。 

・色々勉強 

・身近な題材でとても良かったです。 

 

 

ご協力、誠にありがとうございました。皆様のご意見を参考にして、より良い研修会になるように

努力します。 

平成 28年 9月 8日（木）        新川地域在宅医療療養連携協議会 会 長 藤岡 照裕 

新川地域在宅医療療養連携協議会コメディカル部会 会 長 村井 敏美 


